

Mendobrak Batasan: Mendorong Inovasi



Mendorong Dampak Multidimensi

Dampak kami 2020 – 2023

Laporan Dampak ini interaktif. Silakan klik di kata yang digarisbawahi untuk tahu lebih lanjut.



Mendukung lahirnya
50 inovasi

melalui Catalyst Changemakers Ecosystem, Generasi GIGIH, dan Ketahanan Masyarakat

1,7 juta jam proses belajar

yang mendukung para pembuat dampak untuk belajar, mendesain, bereksperimen, dan berinovasi melalui Catalyst Changemakers Lab, Mentor Fellowship, Generasi GIGIH, dan GoTo Career Certification



Saya merupakan satu dari

2,600 talenta teknologi

yang mendapatkan akses untuk meningkatkan kemampuan bekerja



80 perusahaan rintisan (start-up) dan organisasi nonprofit

terkoneksi dan berinovasi bersama melalui ekosistem kami

Setiap \$1 yang disalurkan dapat memberikan keuntungan ekonomi bagi masyarakat sebesar \$1.25

melalui upaya pengelolaan sampah di Pulau Pasaran, Lampung

Menjalin

1.600 kolaborasi multisektor

dengan > 400 ahli dan > 50 penyandang dana / donor





Pesan Dari Ketua Yayasan

Inovasi Hanya akan Berkembang Jika Terbebas dari Upaya yang Terfragmentasi

Selama tiga tahun terakhir, kami merasa terhormat karena bisa menyaksikan secara langsung inovasi yang berkembang di komunitas lokal, dan ini terjadi dari upaya berkreasi bersama bukan hanya didorong oleh para ahli. Sebagai contoh, Pulau Pasaran: sebuah bentuk upaya kolaborasi antara komunitas lokal, *changemakers* (pembawa perubahan), dan lembaga pemerintah. Hanya dalam satu tahun, upaya kolektif ini tidak hanya mendorong perubahan sistemik tetapi juga menghasilkan manfaat ekonomi yang nyata sehingga menjamin keberlanjutan inovasi. Keberhasilan mereka telah memicu minat akademisi dan mendorong pemerintah daerah untuk mereplikasi model mereka di tempat lain. Namun, hal yang benar-benar memuaskan bagi kami adalah rasa bangga dan berdaya yang dirasakan oleh masyarakat Pasaran karena mereka menyadari kapasitas mereka untuk mendorong perubahan.

Pencapaian ini bukanlah prestasi kecil. Membangun inovasi memerlukan upaya mendobrak batasan – terutama pola pikir, upaya yang terfragmentasi, dan ego.

Menyatukan beragam pemangku kepentingan untuk berkreasi bersama terdengar mudah, namun pada kenyataannya adalah upaya yang rumit – itulah sebabnya kami menerapkan tiga elemen strategis; pertama dengan mengumpulkan dan menghubungkan (*link-up*) beragam pemain, kedua dengan melakukan sinkronisasi (*sync-up*) melalui proses berkreasi bersama, dan ketiga dengan menerapkan dan mengembangkan (*scale-up*) solusi inovatif untuk menciptakan dampak yang lebih besar. Pada tahun 2023, kami berevolusi dari Yayasan Anak Bangsa Bisa menjadi GoTo Impact Foundation, menggabungkan elemen-elemen strategis ini untuk memperkuat komitmen kami dalam membangun ekosistem inovasi untuk mendorong dampak. Di sepanjang laporan ini, Anda akan menemukan kemajuan yang telah kami capai secara kolektif, terjalin dengan cerita dari masyarakat dan semua pihak yang telah mewujudkan hal ini.

Kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada para *changemakers*, mitra, dan komunitas yang telah memelopori menuju paradigma baru mengenai dampak dan inovasi – yaitu sebuah jaringan ekosistem inovasi lokal yang saling terkoneksi.

Link Up

Kami menyatukan kekuatan dari berbagai pihak dengan latar belakang berbeda untuk menciptakan dampak berkelanjutan, secara cepat dan dalam skala besar

Menerapkan pendekatan “gotong royong” untuk berinovasi, kami menghubungkan dan menginspirasi komunitas melalui berbagai kegiatan



IDEAFEST 2023



Meningkatkan kesadaran publik akan pentingnya menjaga kelestarian lingkungan melalui instalasi seni yang berhasil menjangkau 10.000 pemuda dan pakar.

Konferensi AVPN

Membangun platform Indonesia Social Impact Center (ISIC) dengan AVPN, Kamar Dagang dan Industri (KADIN) Indonesia, dan Mastercard. Sebagai anggota pendiri dan mitra pembelajaran, kami memperkuat pengembangan dampak dan keberlanjutan di Indonesia dengan cara yang lebih praktis.

Catalyst Changemakers Ecosystem Innovation Day



Satu hari yang didedikasikan untuk mendorong dampak berkelanjutan secara cepat dan dalam skala besar di Indonesia dengan menyatukan para pakar dan penyandang sumber daya dari berbagai sektor.

Jejaring Mentor Fellowship

Rangkaian acara untuk menyatukan jaringan profesional di bidang teknologi lintas sektor secara nasional untuk berkumpul, berbagi keahlian, dan membentuk kesiapan talenta teknologi untuk menghadapi masa depan.

Archipelagic & Island States Forum Workshop

Sebuah lokakarya yang mengumpulkan 75 pemuda mancanegara dan praktisi lingkungan untuk membantu mengembangkan inisiatif mereka dari tahap percontohan melalui serangkaian kegiatan termasuk analisis studi kasus dan *focus group discussion*.

Sumber foto: AIS Forum



Dukungan dari Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif

Program GIF, Catalyst Changemakers Ecosystem, berkolaborasi dengan Pemerintah Republik Indonesia untuk satu tujuan yang sama, yaitu mempercepat pengelolaan sampah plastik di destinasi wisata.



Mempercepat kemajuan dalam mencapai target pengurangan sampah nasional

Berkolaborasi dengan Kementerian Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi RI untuk bekerja sama mencapai Target Pengurangan Sampah Nasional di Indonesia hingga 2025. Kolaborasi ini melibatkan pemerintah untuk memberikan anjuran bagi desain program dan panduan bagi para Changemakers.

Menjalin kemitraan strategis dengan pemerintah untuk mendukung para pembuat dampak



“The Weekly Brief with Sandi Uno”

Sebagai lanjutan dari komitmen terhadap destinasi wisata bebas sampah, GIF disambut oleh Sandi Uno, Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia untuk mengeksplor Proyek Implementasi Solusi di Bali, Labuan Bajo, dan Danau Toba.



Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) dan pemerintah daerah sebagai salah satu jawara kami

Untuk memastikan inovasi yang digagas tepat guna, kami bekerja sama dengan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (BAPPEDA) dan pemerintah daerah sepanjang proses perumusan dan implementasi, termasuk konsultasi mengenai pemilihan lokasi dan pelibatan aktor lokal.



Kunjungan Wakil Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif ke Golo Mori

Angela Tanoesoedibjo, Wakil Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia, mendukung Proyek Implementasi Solusi Golo Mori Todo Cama sebagai wujud nyata dari kolaborasi dengan Kementerian.



Mendorong talenta dari berbagai latar belakang yang kurang terrepresentasikan untuk menjadi inovator teknologi yang terampil



30% talenta teknologi perempuan



“Di Generasi GIGIH, perbedaan gender sudah kuno – ketinggalan zaman dan tidak relevan. Keseluruhan pengalaman terasa setara dan tidak ada perbedaan terhadap gender.”

Siti Inayah Putri
Mahasiswi Universitas Telkom,
Alumni Generasi GIGIH



Saya merupakan bagian dari 49% peserta yang berasal dari latar belakang non-IT

“Saya merupakan bagian dari peserta yang berasal dari latar belakang non-IT di Generasi GIGIH. Kini, sebagai seorang alumni yang telah bekerja di bidang data, saya menyadari bahwa materi teknis dan soft skill yang saya dapat telah membantu saya unggul dalam mengerjakan tugas yang diberikan. Selain itu, saya merasa lebih percaya diri dalam berjejaring, menerima masukan, dan mempertahankan pola pikir berkembang untuk selalu menjadi pembelajar.”

Gendis Yuanisa
Lulusan Bisnis Internasional
Alumni Generasi GIGIH Peserta
Magang Wealth Management di
Bank BRI

80% peserta berasal dari universitas di luar Jawa

“Ini bukan tentang bagaimana saya berasal dari Pulau Jawa atau luar Pulau Jawa tetapi tentang kita sebagai peserta, atau biasa dipanggil #SiGIGIH, saling berkolaborasi dan terkoneksi tanpa merasa berbeda. Kita tetap melangkah maju, bersama.”

Syaipuddin Muda Pane
Rekrutmen Khusus Universitas Sumatera Utara
Alumni Generasi GIGIH



Sync Up



Kami tidak hanya menghubungkan para pembuat dampak, kami membangun inovasi melalui proses berkreasi bersama dengan para pakar dan masyarakat

Catalyst Changemakers Lab (CCLab) - Belajar melampaui teori; bereksperimen melampaui pembuatan ide



47 sesi peningkatan kapasitas

Melalui pendekatan metode *blended learning*, kami mempromosikan suatu ruang di mana para *changemakers* dapat menggagas ide, bereksperimen, memvalidasi, dan mensimulasikan inovasi mereka ke tahap prototipe, memberdayakan mereka untuk mendorong dampak nyata. Upaya ini dilakukan untuk memastikan relevansi dan efektivitas solusi pada tahap implementasi.

Upaya kolektif untuk mendorong inovasi melalui CCLab



Kami membina sinergi di antara *changemakers* untuk mengumpulkan pendanaan, pengetahuan, dan keahlian dengan mengesampingkan kepentingan pribadi. Sebanyak 27 Konsorsium telah dibentuk dalam CCLab sejak tahun 2021, terdiri dari berbagai organisasi (44% di antaranya dipimpin oleh *changemakers* perempuan) yang masing-masing membawa nilai berbeda terhadap inovasi yang digagas.

Changemakers CCLab 2.0
Sukla Project Consortium

Membangun landasan yang kokoh untuk perubahan dan dampak

"CCLab memberikan dampak yang signifikan terhadap kami dan organisasi kami. Program ini telah mengubah pola pikir kami untuk lebih berorientasi pada solusi dan bisnis, produk kami berevolusi berdasarkan pemahaman baru kami terhadap kebutuhan pelanggan dan lingkungan, dan kini kami memiliki struktur organisasi yang lebih jelas dengan jaringan pemangku kepentingan yang lebih luas. Perubahan ini telah memberikan landasan yang lebih kuat bagi kami untuk mencapai impian kami dan menciptakan dampak yang lebih besar terhadap masyarakat dan lingkungan."

Rahadiyan Dewangga
IJO (Startup)

Peningkatan sebesar 31% terhadap kemampuan bahasa Inggris



Kami berkomitmen untuk mengembangkan lebih banyak talenta teknologi yang siap berkarir, dengan menawarkan materi pembelajaran yang dikenal secara global dan bimbingan dari para ahli internasional. Sebagai bagian dari komitmen ini, kami menyediakan kelas kecakapan bahasa Inggris yang tidak hanya meningkatkan kemampuan tetapi juga memberdayakan 98% peserta kami untuk menyampaikan proyek akhir mereka dengan percaya diri dalam bahasa Inggris.

Mengatasi kesenjangan keterampilan antara talenta dan kebutuhan industri melalui penguasaan digital yang komprehensif dan pelatihan kemahiran



Berkolaborasi dengan 43 mitra industri menyediakan ruang belajar yang aman bagi talenta teknologi untuk merasakan pemecahan masalah di dunia nyata sebagai bagian dari program Generasi GIGIH

"Dalam 2 bulan, para peserta dapat membuat *dashboard* canggih yang sangat membantu bisnis kami."

Ranitya Nurlita
Pendiri Waste Solution Hub

Fokus kepada *soft skills* dan kesiapan karir menjadi hal yang sangat berharga

"Saya telah mempelajari praktik terbaik *coding* dari awal, sehingga meningkatkan keterampilan teknis saya dalam mengimplementasikan solusi di Octopus. Fokus pada *soft skill* dan kesiapan karir telah membantu saya unggul tidak hanya secara teknis tetapi juga dalam aspek yang lebih luas termasuk pengembangan profesional dan pribadi."

Meily
Peserta Magang di Octopus Indonesia
Alumni Generasi GIGIH

Mengembangkan 320 talenta pemasaran digital

"GoTo Career Certification memiliki materi yang komprehensif, tugas yang kompleks, dan tutor yang komunikatif, sehingga membantu saya meningkatkan pemahaman tentang *Digital Marketing* dan membantu sebagai batu loncatan karir. Setelah menyelesaikan program ini, saya merasa lebih percaya diri dan lebih siap untuk berkarir."

Durrotul Khikmah
Alumni GoTo Career Certification

Membangun ruang bagi para profesional teknologi untuk terkoneksi, berkembang, dan berbagi melalui inisiatif Mentor Fellowship



Ruang yang tepat untuk membentuk kesiapan talenta teknologi masa depan

"Mentor Fellowship adalah tempat yang tepat bagi profesional teknologi yang ingin berkontribusi untuk mengatasi permasalahan kesenjangan keterampilan digital dan membentuk kesiapan karir bagi talenta teknologi masa depan."

Raditya Gumay
GIF Mentor Fellows
Senior Principal Engineer GoTo

Meningkatkan kapasitas 186 mentor untuk membina generasi profesional teknologi selanjutnya

Menyadari peran talenta teknologi sebagai tulang punggung industri, kami memberdayakan profesional teknologi untuk menjadi mentor sehingga bisa mengatalisasi pengembangan talenta teknologi yang siap berkarir. Melalui inisiatif ini, kami secara kolektif dapat membina generasi profesional teknologi selanjutnya dengan cepat dan inklusif.

Memberdayakan talenta melalui 40 acara mentoring

"Sesi mentoring oleh GoTo Impact Foundation sangat memotivasi perempuan muda di proyek Tech Muda II. Para mentor membangun kepercayaan diri bagi para perempuan muda yang kurang mampu untuk mengembangkan karir di bidang digital/IT."

Jenni Irene Conny M,
Koordinator Keterlibatan Sektor Swasta, Proyek Tech Muda II dari Plan International Indonesia



Scale Up

Kami menerapkan dan mengembangkan solusi inovatif untuk menciptakan dampak yang lebih besar

Memastikan setiap inovasi memiliki unsur keberlanjutan ekonomi sehingga bisa terus diperluas dan ditingkatkan dampaknya



Mengurangi biaya perbaikan kerusakan akibat banjir

Sekelompok masyarakat yang terdiri dari 230 orang kini mengalami penurunan tinggi genangan banjir sebesar 53% sehingga mengurangi kerusakan pada rumah dan wilayah warga.

50 lapangan kerja hijau tercipta di sepanjang rantai nilai sampah di Pulau Pasaran, Lampung



"Berbeda dengan inisiatif lain, di mana hanya datang, mengambil foto, dan pergi. Inisiatif ini tidak hanya secara efektif mengurangi timbulan sampah, tetapi juga menyediakan kesempatan bekerja bagi masyarakat dalam pengelolaan sampah sehingga memberikan penghasilan tambahan setiap bulan."

Dahlia
Ibu Rumah Tangga di Pulau Pasaran, Lampung.

63% lulusan dipekerjakan dalam waktu 3 bulan*



"Sebelum bergabung dengan Generasi GIGIH, saya bahkan tidak berani bermimpi untuk bekerja di perusahaan besar seperti Gojek. Dengan berpartisipasi dalam program ini, saya mendapatkan pembelajaran intensif di bidang data, mendapatkan wawasan tentang industri, dan pada akhirnya diberikan kesempatan untuk menjadi karyawan tetap di Gojek!"

Dini Chandradewi
Alumni Generasi GIGIH,
Data Warehouse di Gojek

*Berdasarkan survei alumni tiga bulan setelah lulus dari program



100% sampah di Pulau Pasaran, Lampung, berhasil dikelola berkat keterlibatan masyarakat



Partisipasi aktif masyarakat lokal sejak awal mampu mengembangkan rasa akuntabilitas dan kepemilikan terhadap proyek yang dijalankan. Oleh karena itu, secara mandiri masyarakat bisa menjalankan Rumah Inovasi Daur Ulang (RINDU) sebagai tempat pengolahan sampah.



Menciptakan sistem agar perubahan pola pikir dan perilaku dapat terus terjadi untuk berkreasi bersama dalam menciptakan solusi dan inovasi baru



"Saya adalah bagian dari masyarakat Makassar yang kini mampu mengolah dan mengelola persediaan air saya dengan lebih baik."

Trisdayani
Ibu Rumah Tangga di Tallo, Makassar

Mendorong inovasi melampaui rintangan.

Mendobrak batasan demi kebaikan Anda, kita, dan planet ini.

Mari terus bergerak, berdampak, bersama!

[Hubungi kami](#)

Dipublikasikan 22 April 2024

 [goto impact foundation](#)

 [goto.impact](#)

 [www.goto-impact.org](#)

 info@goto-impact.org